

Tief betroffen nehmen wir Abschied von

Dr. h. c. Fritz Gerber

22. März 1929 – 10. Mai 2020

Dr. Gerber war schon bei der Entstehung unserer Institution ein enger Berater Paul Sachers. Zu dessen Lebenszeiten wirkte er im Stiftungsrat als Vizepräsident mit; danach, von 1999 bis 2006, übernahm er auf Wunsch des Gründers das Präsidium. Er übte dieses Amt mit bewundernswerter Souveränität, mit Weitblick und mit Feingefühl aus und blieb der Stiftung auch später freundschaftlich verbunden.

Die Paul Sacher Stiftung ist Fritz Gerber zu grossem Dank verpflichtet. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren und sprechen seinen Angehörigen unser tief empfundenenes Beileid aus.

Der Stiftungsrat, die Direktion und
die Mitarbeitenden der Paul Sacher Stiftung

Basel, 12. Mai 2020